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開会 午前９時30分

○議長（奥田俊昭君） 皆さん、おはようございます。

寒に入りまして、非常にぬくとい日が毎日続いておりまして、お互いに過ごしやすい毎日

でございますが、あまり暖冬というようなことで心配する面もあるわけでございますが、皆

様方御壮健で何よりだと思うわけでございます。

本日、平成５年第１回可児市議会臨時会を招集しましたところ、議員各位におかれまして

は大変お忙しい中、御参集を賜りまして、まことにありがとうございました。

開会及び開議の宣告

○議長（奥田俊昭君） ただいまの出席議員は25名でございます。したがって、定足数に達し

ております。これより平成５年第１回可児市議会臨時会を開会いたします。

日程に入るに先立ちまして、市長から特に発言を求められておりますので、これを許しま

す。

○市長（鈴木告也君） 本日、平成５年第１回可児市議会臨時会を招集いたしましたところ、

議員各位におかれましては極めて御多忙のところ定刻に御参集賜り、まことにありがとうご

ざいます。

日ごろは市勢進展のため各般にわたり御尽力いただき、おかげをもちまして順調な発展を

見ておりますことは、まことに御同慶にたえないところでございます。

今回の臨時会におきまして御審議をお願い申し上げます案件は、専決処分の承認を求める

もの２件、工事請負契約に関するもの１件、財産の取得、処分及び財産の無償譲渡、貸与に

関するもの５件の計８件でございます。詳細につきましては後ほど御説明申し上げますが、

何とぞよろしく御審議賜りますようお願い申し上げまして、開会のごあいさつにかえさせて

いただきます。

○議長（奥田俊昭君） 次に、諸報告を事務局長からいたさせます。

○議会事務局長（林 邦夫君） それでは、諸報告を申し上げます。

議長会の関係でございますけれども、１月19日に中濃六市議会議長会が関市で開催されま

した。

次に１月22日、日本ライン議長協議会が美濃加茂市で開催されました。その内容につきま

しては、お手元に配付させていただきましたので、よろしくお願いいたします。

以上でございます。

○議長（奥田俊昭君） 以上をもって諸報告は終わりました。

これより本日の会議を開きます。

本日の日程はお手元に配付しましたとおり定めましたので、よろしくお願いをいたします。

会議録署名議員の指名



○議長（奥田俊昭君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。

本日の会議録署名議員は、議長において２番議員 遠藤久夫君、３番議員 亀谷 光君を指

名いたします。

会期の決定について

○議長（奥田俊昭君） 日程第２、会期の決定についてを議題といたします。

お諮りいたします。今期臨時会の会期は、本日１日といたしたいと思います。これに御異

議ございませんか。

〔 異議なし」の声あり〕「

○議長（奥田俊昭君） 異議がないものと認めます。よって、今期臨時会の会期は、本日１日

と決定いたしました。

承認第１号及び承認第２号について（提案説明・質疑・討論・採決）

○議長（奥田俊昭君） 日程第３、承認第１号 専決処分の承認を求めることについて及び承

認第２号 専決処分の承認を求めることについて、この２案件を一括議題といたします。

提出案件の説明を求めます。

総務部長 山口正雄君。

○総務部長（山口正雄君） お手元の平成４年度可児市一般会計・特別会計補正予算書をごら

んいただきたいと思います。

第１ページをお願いしたいと思います。

今回は、既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ10億 4,260万 6,000円を追加いた

しまして 234億 8,570万 6,000円とするものでございます。あわせて、地方債の補正をお願

いをいたしております。

２ページで内容を御説明させていただきます。

まず初めに歳入でございます。

市税といたしまして、今回 200万円増でございます。これは現年課税分の所得割でござい

ます。

国庫支出金におきましては、国庫負担金といたしまして 789万 4,000円を減をいたしてお

りますけれども、これは公共土木費の災害復旧費等の関係でございます。

それから、県支出金におきましては 150万の増でございますけれども、これはふるさと川

の用地買収の委託金の増によりまして、事務費の増が入っております。

それから財産収入におきましては、名城大学に大学用地といたしまして財産処分をするこ

とについての収入でございます。10億 5,000万円を計上いたしました。

また、市債につきましては公共土木債の施設災害債、それから現年度発生の災害復旧債、

それぞれ減でございます。 300万円減をいたしております。

歳入合わせて10億 4,260万 6,000円でございます。



歳出につきましては、総務費といたしまして国庫金の精算がございます。総務費の関係で

ございますけれども 300万円の増でございます。

それから、徴税費におきましては１月１日付の人事異動が土木の方で３人増員いたしまし

たけれども、これの給与費の組み替えでございます。減額の 142万 3,000円。

それから民生費におきましては、同じく社会福祉費といたしまして給与費の組み替えでご

ざいます。減額の 146万 4,000円。

それから、農林水産費におきましては 150万の増でございますけれども、これは長洞の農

集の特別会計への繰り出しと、それから工事費の増に伴いまして処理場の用地に差が生じま

したために、工事費に組み替える分でございます。

それから商工費につきましては、土木課への人事異動によります給与費の変更で、減で 1

40万円。

それから土木費につきましては、土木管理費といたしまして、職員の増がこちらは３名ふ

えましたので、１月、３月分の給与費の増でございます。 344万 7,000円。

それから河川費につきましては、ふるさと川の事務費の増によりましての給与費と需用費

の増をいたしております。 150万円でございます。

それから都市計画費につきましては、用地購入費の減がございましたので、それを工事費

の増によりましての増減をいたしております。 120万円でございます。

それから諸支出金におきましては、普通財産の取得でございます。これは同じく名城大学

の用地の公社からの土地取得の関係でございます。10億 5,000万円。

それから災害復旧費につきましては、公共土木費の災害復旧費、いわゆる道路橋りょう災

害復旧、あるいは20号線を平成５年度に繰り延べております、そういった関係で減額をいた

しております。 1,135万 4,000円でございます。

歳入歳出合わせて10億 4,260万 6,000円、歳入歳出それぞれ 234億 8,570万 6,000円とす

るものでございます。

４ページでございます。

地方債の変更をお願いいたしております。

現年発生補助の災害復旧事業費、さきに説明いたしました 300万円を減といたしておりま

す。

その他の起債の方法、利率、それから償還の方法等については変更はございません。

次いで、17ページでございます。

平成４年度可児市農業集落排水事業特別会計補正予算（第５号）でございます。

既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ 150万円を追加しまして、総額を歳入歳出

それぞれ11億 2,972万 4,000円とするものでございます。

18ページをお願いいたします。

今回の補正は、歳入歳出ともそれぞれ 150万円の増をいたしておりますけれども、補助対

象の用地購入費に不執行が生じることがわかってまいりましたので、これを工事費に変更い



たしまして補助対象事業として、さらに単独管渠布設工事、並びに水道支障移転負担金の増

等を行うものでございます。これによる補正でございます。

歳入歳出それぞれ11億 2,972万 4,000円とするものでございます。

以上でございます。

○議長（奥田俊昭君） 以上で提案説明が終わりました。

これより質疑を許します。

〔 なし」の声あり〕「

○議長（奥田俊昭君） 質疑もないようでございますので、これにて質疑を終結いたします。

これより討論に入ります。

〔 なし」の声あり〕「

○議長（奥田俊昭君） 討論もないようでございますので、これにて討論を終結いたします。

お諮りいたします。ただいま議題となっております２案件については、委員会の付託を省

略し、直ちに採決いたしたいと思います。これに御異議ございませんか。

〔 異議なし」の声あり〕「

○議長（奥田俊昭君） 異議ないものと認めます。よって、議題となっております２案件につ

いては委員会の付託を省略し、直ちに採決することに決しました。

ただいまから承認第１号及び承認第２号の２案件を一括採決いたします。

お諮りいたします。本２案件をそれぞれ原案のとおり承認することに御異議ございません

か。

〔 異議なし」の声あり〕「

○議長（奥田俊昭君） 異議はないものと認めます。よって、本２案件は原案のとおり承認す

ることに決しました。

議案第１号から議案第６号までについて（提案説明・質疑・討論・採決）

○議長（奥田俊昭君） 日程第４、議案第１号 請負契約の締結についてから議案第６号 財

産の無償貸与についてまでの６議案を一括議題といたします。

提出議案の説明を求めます。

市長 鈴木告也君。

○市長（鈴木告也君） 議案第１号の工事請負契約の締結につきましては、市道30号線の橋梁

の上部工事でございます。

議案第２号の財産の取得につきましては、可児やすらぎの森整備事業用地３万 9,374平米

を可児市の土地開発公社から取得するものでございます。この金額につきましては、12月議

会で議決を賜った金額でございます。

議案第３号から議案第６号までの４案件につきましては、平成４年の第６回可児市議会定

例会において御説明いたしましたように、本市の地域文化の向上と地域活性化に資するため

誘致いたしました名城大学用地に関するものでございます。先ほど御承認いただきました平



成４年度の可児市一般会計補正予算にも不動産売払収入及び土地取得費を計上いたしました

が、可児市土地開発公社から用地を取得し、名城大学に売却及び無償譲渡、無償貸与するも

のであります。詳細につきましては総務部長より説明申し上げますので、何とぞよろしく御

審議のほどをお願いいたします。

○議長（奥田俊昭君） 続いて、総務部長から詳細な説明を求めます。

○総務部長（山口正雄君） お手元の平成５年の第１回可児市議会臨時会議案書をお願いいた

します。

なお、今回、お手元に配付いたしております差しかえがございますので、またそれは後ほ

ど御説明します。

まず、議案第１号 請負契約の締結についてということでございます。

関係参考資料がお手元に届いておりますので、参考にしていただければと思います。

工事請負契約の締結についてでございます。契約の目的といたしまして、市道30号線、橋

梁上部工の工事でございます。橋の長さが 148.252メートルの予定でございます。工事は架

設工その他でございます。契約の方法といたしまして、指名競争入札９社で行っております。

契約の金額１億 8,540万円でございます。契約の相手方は、岐阜市六条大溝３丁目13番３号、

株式会社安部工業所 代表取締役 安部源平でございます。なお、工期につきましては、議決

の日から平成５年11月25日を予定をいたしております。

それから財産の取得について、同じく議案第２号でございますけれども、資料番号の２番

で御参考にしていただきたいと思います。

所在地につきましては、可児市東帷子字荒神堂2871番ほか32筆でございます。地目は、山

林ほかでございます。地積は３万 9,374平米。取得の目的につきましては、可児やすらぎの

森整備事業用地でございます。取得の方法は、随意契約による買収でございます。取得価格

は２億 5,498万円。取得の相手方は、可児市広見１丁目１番地、可児市土地開発公社 理事長

纐纈義昭でございます。

続いて５ページの議案第３号でございます。

同じく財産の取得についてでございます。資料番号は３番を御参考にしていただきたいと

思います。

土地の所在地でございます。可児市虹ヶ丘四丁目３番の３ほか８筆でございます。地目は、

宅地ほか。これは学校用地と山林、その他でございます。地積につきましては９万1,449.51

平米でございます。取得の目的といたしまして、名城大学用地でございます。取得の方法と

いたしまして、随意契約による買収。取得価格は19億 2,705万 2,678円。取得の相手方は、

可児市広見１丁目１番地、可児市土地開発公社 理事長 纐纈義昭でございます。

６ページをお願いいたします。

議案第４号でございます。財産の処分についてでございます。

土地の所在地につきましては、可児市虹ヶ丘四丁目３番の20ほか５筆でございます。地目

は、宅地ほかでございます。地積につきましては５万4,712.32平米でございます。これは学



校用地が３万9,365.32平米、それと山林の１万 5,347平米が内訳でございます。処分の目的

といたしましては、名城大学用地。処分の方法、随意契約によります売却。処分価格につき

ましては10億 4,764万 6,959円でございます。処分の相手方といたしまして、名古屋市天白

区塩釜口１丁目501番地、学校法人名城大学 理事長 八代健三郎でございます。

議案第５号につきましては、財産の無償譲渡についてでございます。

土地の所在地等につきましては、まず所在地は可児市虹ヶ丘四丁目３番３ほか５筆でござ

います。地目は宅地ほか。地積につきましては４万3,101.54平米でございます。これには学

校用地３万 6,500平米のほかに約 6,000平米の造成緑地で、50号線沿いののり面が含まれて

おります。これは糸菊、大末から帰属を受けた用地でございます。譲渡の目的といたしまし

ては、名城大学校用地。譲渡の相手方、名古屋市天白区塩釜口１丁目501番地、学校法人名城

大学 理事長 八代健三郎でございます。

議案第６号でございます。財産の無償貸与についてでございます。

土地ほかの関係、所在地につきましては、可児市虹ヶ丘六丁目 121番ほか８筆でございま

す。地目は、雑種地ほか山林でございます。地積につきましては１万 6,984平米でございま

す。これはいわゆる運動広場、運動場の用地でございます。貸与の目的といたしましては、

名城大学用地。貸与の相手方といたしまして、名古屋市天白区塩釜口１丁目 501番地、学校

法人名城大学 理事長 八代健三郎でございます。

以上でございます。

○議長（奥田俊昭君） 以上で提案説明は終わりました。

これより質疑を許します。

〔 なし」の声あり〕「

○議長（奥田俊昭君） 質疑もないようでございますので、これにて質疑を終結いたします。

これより討論に入ります。

〔 なし」の声あり〕「

○議長（奥田俊昭君） 討論もないようでございますので、これにて討論を終結いたします。

お諮りいたします。ただいま議題となっております６議案については委員会の付託を省略

し、直ちに採決いたしたいと思います。これに御異議ございませんか。

〔 異議なし」の声あり〕「

○議長（奥田俊昭君） 異議がないものと認めます。よって、議題となっております６議案に

ついては、委員会の付託を省略し、直ちに採決することに決しました。

ただいまから、議案第１号から議案第６号までの６議案を一括採決いたします。

お諮りいたします。本６議案をそれぞれ原案のとおり決することに御異議ございませんか。

〔 異議なし」の声あり〕「

○議長（奥田俊昭君） 異議ないものと認めます。よって、本６議案は原案のとおり決するこ

とに決しました。



閉会の宣告

○議長（奥田俊昭君） 以上をもちまして今期臨時会に付議されました案件はすべて議了いた

しました。

以上をもちまして、平成５年第１回可児市議会臨時会を閉会いたします。

まことに御苦労さまでございました。

閉会 午前９時52分

前記のとおり会議の次第を記載し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。

平成５年１月27日

可児市議会議長

署 名 議 員

署 名 議 員


